

訪問看護ステーション ほほえみ

No. 157 2013. 3. 31

電話 (0573) 70-1017

梅の花も咲、桜のつぼみも膨らみはじめ、春を感じる季節となりました。テレビなどでは、花見をしている場面を見ることが多くなってきました。

日中の日差しはぽかぽか陽気になりましたが、朝・夜間はまだ肌寒い日もあります、体調管理に気を付けて下さい。

《お知らせ》

4月より、新しく訪問リハビリのスタッフが増えることとなりました。

熊崎 みどり

理学療法士

毎日、午前中の訪問リハビリを担当していただきます。

看護・リハビリスタッフとも協力し利用者様、家族の力となれるようがんばりますので、よろしくお願いいたします。



医療現場での人手不足はテレビでも

よく聞かれることがあるかと思えます。

病院だけでなく施設・ヘルパーステーションでも人材確保が難しく運営の継続困難という話をよく聞きます。

愚痴を話し始めれば、待遇が悪い・国の政策がおかしい・・・と言ってしまうですが、

今現場にいる私たちが、働きやすい職場

仲間作りをすることも大切ではないかと思えます。

皆様の身近に、「働きたいけど・・・」「どこがいいだろう・・・」
と
思っている方がみえましたら声をかけて下さい